



**Catalina Valenzuela** estuvo ocho años en Fondo Esperanza.

**NUEVA DIRECTORA EJECUTIVA:**

## Exgerenta de Fondo Esperanza llega a ForoInnovación

La ingeniera comercial asumió sus nuevas funciones el martes. **M. F.**

**E**l martes 1 de octubre, la ingeniera comercial Catalina Valenzuela asumió la dirección ejecutiva de ForoInnovación, luego de que el directorio de la organización ratificara su nombramiento. Se convierte así en la sucesora de Francisca Martín, quien en julio dejó la institución para convertirse en la gerenta general de la fundación Generación Empresarial.

Valenzuela fue hasta septiembre la gerenta de Administración y Finanzas de Fondo Esperanza, servicio microfinanciero de apoyo a emprendedores ligado al Hogar de Cristo en el que se desempeñó por ocho años. Además, es directora de la administradora general de fondos Sensor Capital. Cuenta con más de 20 años de trayectoria en áreas como financiamiento, planificación estratégica, marketing, control de gestión y administración.

La profesional llega a ForoInnovación en un momento clave, pues en las próximas semanas se realizará la entrega de los premios Avonni 2024, uno de sus principales programas. Además, la organización se encuentra en un momento en que busca potenciar su incidencia y también expandirse a otros países con sus iniciativas de fomento a la innovación.

“Hace muchos años que profesionalmente me muevo por un propósito personal que me inspira, que es el de aportar en el desarrollo de Chile. Eso es lo que hice en Fondo Esperanza en el ámbito de las microfinanzas solidarias y hoy estoy muy contenta de inaugurar este nuevo capítulo. Mi objetivo será impulsar y visibilizar la importancia de la innovación y el emprendimiento para el desarrollo sostenible del país”, dice Valenzuela.

En tanto, el presidente de ForoInnovación, Guillermo Carey, afirma que “se vislumbra una nueva etapa de crecimiento y mayor impacto, conservando siempre nuestro compromiso con la sostenibilidad y el progreso a través del poder transformador de emprendedores e innovadores en Chile y la región”.